



# Primeros pasos 5èmes

publié le 22/10/2021

Dans le cadre d'une séquence introductory visant à familiariser les élèves à quelques spécificités du système linguistique espagnol, ces derniers ont eu à mettre en voix le dialogue intitulé "La condesa y la muchacha" étudié en amont au sein de l'espace classe. Ils se sont attaché à appliquer les règles de prononciation et d'accentuation inhérentes à l'espagnol et ont accordé un soin tout particulier à l'intonation. Félicitations à eux pour leur investissement louable dans la réalisation de l'exercice demandé. Enhorabuena a todos y todas.

## Documents joints

- [grabacion\\_1](#) (MPEG4 Audio de 941.8 ko)
- [grabacion\\_2](#) (MP3 de 486.5 ko)
- [grabacion\\_3](#) (Advanced Audio Coding de 867.6 ko)
- [grabacion\\_4-2](#) (MPEG4 Audio de 758.4 ko)
- [grabacion\\_5](#) (MP3 de 1000.1 ko)
- [grabacion\\_6](#) (MP3 de 802 ko)
- [grabacion\\_8-2](#) (MPEG4 Audio de 1 Mo)
- [grabacion\\_9-2](#) (MPEG4 Audio de 839.7 ko)
- [grabacion\\_10-2](#) (MPEG4 Audio de 643.9 ko)
- [grabacion\\_11](#) (Zip de 421.3 ko)
- [grabacion\\_12](#) (Zip de 570.3 ko)
- [grabacion\\_13-2](#) (MPEG4 Audio de 1.1 Mo)
- [grabacion\\_14-2](#) (MP3 de 848.2 ko)
- [grabacion\\_15-2](#) (MPEG4 Audio de 314.9 ko)
- [190208\\_1042](#) (MP3 de 975 ko)



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.